
松山 力弥 議員 田ノ上 真 議員

今村 桂子 議員 三⻆ 栄重 議員 稲永 辰己 議員

自分のできることでお手伝い。

たくさんの方に参加していただ

けるように、周知に力を入れます。

共生のまちづくり推進協議会 組織図

推進協議会

事　務　局

事務局

支援部会

子育て

支援部会

高齢者

支援部会
障がい者

支援部会

・手話の会

「ひなたぼっこ」

・点訳サークル

「ぶどうの会」

・レスパイトサークル

「ほっと !! こ」

・音訳サークル

「ひばり」

・発達が気になる親の会

「おおきな木」

・つくしんぼ

・須恵おはなし会

・わん・ぴいす

・ロバの耳

・ピッピ

活動が元気の秘訣！

まずは自分達が元気で。

ボランティアとして、何ができる

か。どうすれば多くの人に参加・

利用していただけるかを考えな

がら、町民の皆様のために役立

つ活動を心がけていきます。

情報弱者を理解・周知

していただける活動を

していきたい。
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 さん（会計）
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え

 さん（書記・事務局支援部会 代表） 峯
みね

 誠
まこと

 さん（障がい者支援部会 代表）

『何ができるのか』へ

体制は？

どのような部会がありますか。

組織体制については。

推進委員

４つの支援部会から成り立っていま

す。

◎事務局支援部会

◎子育て支援部会

◎障がい者支援部会

◎高齢者支援部会

推進委員

全体での行事を行うほか、各支援

部会ごとに独自で自主的な行事を

行っています。

宮
みや

園
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 憲
けん

次
じ

 さん（会長）
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特 集 議会×共生のまちづくり推進協議会

座 談 会

推進委員の声を聴きました

子ども達が元気で笑って

いられる町になるように

頑張っていきたい。

自分の自信・生きがいにつ

ながる。町に貢献してい

るとの喜びを感じる。

議会広報などに取り上げていた

だく事で関心を持っていただけ

る。大いに取材をしてください。
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 さん（子育て支援部会 代表）
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 さん（高齢者支援部会 代表）
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 さん（副会長）

『何をしてもらえるのか』から

歴史は？

設立から現在に至る流れについ

て教えてください。

会長

須恵町は、社会教育を基盤に発展

を遂げ、社会教育が熟成されると、

次は生涯学習を基盤に据えようと

いう流れになりました。

福祉は生涯学習の一部にあたるこ

とから「40人委員会」が設立されま

した。須恵町の福祉について９か月

にわたり審議され、平成12年の答

申により、40人委員会は共生のまち

づくり推進協議会となりました。平

成15年４月から社会福祉協議会を

軸に活動を開始し、平成21年から

自主運営となりました。

活動拠点は？

どこを拠点として活動しているの

ですか。

推進委員

地域活性化センター（オイコス）の２

階に事務室があります。

会員数は？

どれくらいの会員の方が活動し

ていますか。

推進委員

140名前後のボランティアが活動し

ています。会員ひとりひとりが奉仕

の精神でやりがいや喜びを感じなが

ら活動しています。

どんな団体？

共生のまちづくり推進協議会と

はどんな団体ですか。

推進委員

福祉を支える地域ボランティア団体

です。住民主導型の「共生・共働・共

助」によるまちづくりを目指して事

業を展開している団体です。

推進委員

「自分たちでできることは自分たち

でやろう！」と自発的に集まった福

祉ボランティアの会員によって成り

立っています。

推進委員

福祉のさまざまな分野で活動（お手

伝い）しています。

ボランティアによる「まちづくり」
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